

El PSOE pide al PP que "no siembre dudas sobre el Plan Edificant"

03/08/2022



Jesús Sellés y Fernando Gómez han ofrecido esta rueda de prensa.

El Partido Socialista de Elda ha ofrecido una rueda de prensa hoy para recordar que el equipo de gobierno ha invertido más de 3 millones de euros en los centros educativos de la ciudad en el último año a través del Plan Edificant. Los dirigentes socialistas **Fernando Gómez**, responsable del área de Educación del Ayuntamiento eldense, y **Jesús Sellés**, del área de Urbanismo, han detallado que ya han finalizado las obras en el CIPFP Valle de Elda, CP Miguel Servet, CP Juan Rico y Amat, Escuela Oficial de Idiomas y en el Conservatorio Ana María Sánchez, y han explicado que ya han comenzado los trabajos en El El Mirador, CP Antonio

Machado y El Nuevo Almafrá así como las catas arqueológicas de Santa Infancia junto con la redacción de su proyecto.

"En este último curso hemos movilizado una cifra récord en Elda para inversión en centros educativos, y en el próximo curso todavía será mayor ya que llegará al resto de centros de la ciudad", ha explicado Gómez, ha especificado que en total se han tramitado ya 33 contratos, generando empleo a 25 estudios de arquitectura y ocho empresas constructoras.

“Los números arrojan cifras destacadas como que ya han sido facturados 1,3 millones de euros y casi 1,7 millones se encuentran en estos momentos en ejecución, sumando en total más de tres millones de euros”, ha concretado el concejal, que ha pedido al PP local que “deje de sembrar dudas porque, el Plan Edificant es una realidad”.

“El Partido Popular en la Comunidad Valenciana siempre apostó por su propio plan, el de encargar los colegios e institutos a la empresa CIEGSA y que los sobrecostes de más de 1.000 millones de euros los paguemos todos los

valencianos y valencianas. Pero desgraciadamente no puede sorprendernos porque llegaron a meter la mano hasta en las ayudas a la cooperación al desarrollo del tercer mundo, por no hablar de sus obras faraónicas o grandes éxitos como la vista del Papa o la Fórmula 1”, ha apostillado Jesús Sellés, que ha concluido que **“solo el altar de la visita del Papa a Valencia costó 1,5 millones de euros, por lo que podríamos decir que, en Elda, llevamos invertidos lo equivalentes a dos altares en mejorar nuestros centros educativos”**.